

さつまいもほり

10月16日(水)に全校縦割り班のなかよしグループで、さつまいもほりをしました。

春に植えてから交替で水やりをし、育ててきました。子供たちは、大きく育ったさつまいもを仲間と協力しながら楽しく掘っていました。



大きなさつまいもがとれたので、とてもびっくりしました。早く食べてみたいです。(1年女子)

環境・美化委員会として、いもほりの準備や片付けをみんなと協力してやることができました。(4年女子)

校内持久走大会



10月24日(木)に持久走大会を行いました。1年生から6年生まで全員が、自分の目標に向かって最後まであきらめず走り切りました。グラウンドには、応援の音が響き渡っていました。



試走のときより30秒くらい速く走れました。来年は走る距離が長くなるのでがんばりたいです。(2年女子)

試走よりタイムが速くなりました。業間運動のときからがんばって練習してきてよかったです。(5年男子)

外国語学習



3・4年生は年間15時間、5・6年生は年間50時間、英語の学習をしています。

ALTのショーン先生と一緒に、ゲーム等を取り入れながら、楽しく英語に親しめるようにしています。



「I like my town.」の学習では、自分の住んでいる地域の建物を英語で紹介しました。ぼくは、近所の商店について友達に伝えることができました。

(6年男子)

12月の主な予定

12月 2日(月) 校外班集体会
12月 19日(木) ラジオ体操教室
12月 20日(金) 保護者懇談会

12月 23日(月) 終業式、給食終了
12月 24日(火) 冬休み
～1月6日(月)